2021年

等 一万心异心思怨国心

信より 2021年 1月31日号

NO₁

ました。 ナウイルス感染症感染拡大のため、緊急事態宣言も出され、緊張の中のお参りとなり 1月16日、令和3年度田島祇園祭お党屋お千度参りが行われました。新型コロ

出宇賀神社と熊野神社の家紋を貼り付けました。午前中、関係者へ年始の挨拶に出 理解しながら出来る形で行おう、と新型コロナウイルス感染症の感染防止対策をしっ かけました。 かり行い準備を進めてきました。今回はマスクを着用してのお参りです。マスクには田 午後4時、紋付に着替え、草鞋履きで参りへ出発しました。手水舎の水で手を清め 党屋組は上中町15軒。党本は阿部保憲・長谷川祐樹さん。昔からのしきたりを

何度もお参りしました。手水舎は感染防止の為、ひしゃくを撤去し龍の口に変えられ す。今年は、独身者も三人参加しました。初めて参加した宮崎拓郎さんは「伝統行車 **朴回しは行わず、神社のお神酒を一口いただいて、お千度参りは終了しました。** んは「南会津町に来て2年目です。伝統の祭に参加できた事が嬉しい。この時代にあっ に新鮮な気持ちで参加した。お参りができて良かった」と話していました。高橋哲夫さ **鎮まる事、祭りがつつがなく行われる事を祈りながらお干度を踏みました。今回は大** ていました。党屋組等は遥か昔、神に祈り祭を行った人達の思いを繋ぐため、疫病が 今までの伝統的な祭りを担うことが難しくなっている中、一人で参加した人もいま

に形で祭が開催できればと思う」と話してくれました。

小雨がぱらついた

家紋入りマスク・笠

新年町民交歓会

南会津町では毎年正月に「町民新年交歓会を開催して います。

今年は田島地域では1月4日、丸山館で、西部地域では 1月5日、たかつえスキー場で行われました。

田島地域の新年町民交歓会は町と商工会が合同で主 催します。令和3年の今年はおよそ100人が出席しました。 今年は新型コロナウイルス感染症感染防止の為、時間の 短縮、一人一人の席を設ける等の対策を取りました。

地域で除雪ボランティア

田島高校の1・2年生は、毎年冬に、地区の一人暮らし家庭の雪かきを 行うボランティアをしています。1月15日、2年生が除雪活動を行いました。 この日は2年1組は桧沢地区、2組は荒海地区で除雪活動を行いました。 桧沢地地区では上塩江で、2年1組18人が除雪を行いました。

15日は前区長の湯田俊一さんら3人が協力しました。上塩江地区28 戸の家のうち4戸が一人暮らし高齢者のお宅だそうです。屋根から落ちた 雪は固く固まっていました。屋根の大きい芳賀沼さんのお宅は、屋根から 落ちた雪は大量。上塩江地区の役員らはスノーダンプやスコップの使い 方を生徒らに指導しながら、除雪を行いました。

おばあちゃんたちは高校生が来てにぎやかに作業をしてくれた事が嬉 しかったようです。

1月10日、南会津町消防団は出初式を行い、団員らは防 火への誓いを新たにしました。

出初式は、町内4地域合同で行われました。144人が参 加しました。役場前の式では、星慶一団長が「消防団は住 民の生命・財産を守る火災予防活動を行わなければなら ない。感染予防を徹底しながら行ってください。消防団であ る自覚と誇りをもって活動してください。」と訓示しました。

団員らはお祓いを行うため、分列行進で神社へ向かいま した。







チャンネル一覧

- 1 NHK総合
- 2 NHK教育
- 4 福島中央
- 5 福島放送
- 6 テレビユー福島
- 8 福島テレビ

11 水曜日午後7時より コミュニティチャンネル

11ch 受信設定→UHF帯域 →再スキャン。ご自分で設 定できない方は、お電話頂 ければ、設定に伺います。

アナログCH

2 チャンネルネコ

4 スーパーチャンネル

6 ガオラ

10 コミュニティチャンネル

10 朝日ニュースター

12 ムービープラス